
Der Rat der Stadt beschließt, dass die weiteren Planungen bezüglich der Nordstraße 
ausschließlich auf die Erhaltung bzw. Entwicklung von Gebäuden mit einem bergischen Baustil 
ausgerichtet werden.  
 


